



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Séminaire sur « Propriété industrielle et outils de lutte contre la contrefaçon :  
Enjeux et perspectives pour les entreprises de la Région Nord »  
- Tanger, 19-20 Mai 2014 –

Dans le cadre des activités du Comité National pour la Propriété Industrielle et Anti-Contrefaçon (CONPIAC), l'Office Marocain de la Propriété Industrielle et Commerciale (OMPIC) et la Confédération Générale des Entreprises du Maroc (CGEM) ont organisé un séminaire d'information sous le thème « Propriété industrielle et outils de lutte contre la contrefaçon : Enjeux et perspectives pour les entreprises de la Région Nord ».

Ce séminaire, qui a eu lieu à Tanger le 19 mai 2014, avait pour objectif de présenter d'une part, les résultats de l'étude sur « l'impact économique de la contrefaçon au Maroc » réalisée par ce comité et d'autre part, de sensibiliser sur les questions de contrefaçon dans la région du Nord. En effet, l'étude présentée à la CGEM en Février 2013, a permis de réaliser un diagnostic global des secteurs et des régions les plus touchés par la contrefaçon au Maroc, d'estimer l'impact économique de la contrefaçon pour lesdits secteurs et de formuler des recommandations pour améliorer les outils et programmes de lutte contre la contrefaçon au Maroc.

Ainsi, le séminaire a été également l'occasion de présenter les bonnes pratiques et les actions à mettre en œuvre en matière de lutte contre la contrefaçon, par les membres du CONPIAC, ainsi que d'échanger sur des expériences étrangères en la matière notamment de l'Union Européenne, la France et l'Espagne.

En outre, un atelier pratique s'est déroulé le 20 mai 2014 et a porté sur les mesures de lutte contre la contrefaçon et les outils de protection des droits de propriété industrielle. Cet atelier a été destiné principalement aux entreprises de la région Nord et aux acteurs locaux concernés par la lutte contre la contrefaçon. Il a été animé par les représentants de l'OMPIC, de l'Administration de la Douane, de la Gendarmerie Royale, de la Direction Générale de la Sûreté Nationale, du Ministère de la Justice et des Libertés et de la CGEM, et également par des intervenants étrangers.

A l'issue de cette rencontre régionale dans la région de Tanger-Tétouan, une réunion entre les membres du CONPIAC a été organisée en vue de discuter la constitution à l'échelle locale d'un réseau d'expertise et d'une cellule de suivi des activités du comité au niveau de la région Tanger-Tétouan.

Rappelons que le Comité National pour la Propriété Industrielle et Anti-Contrefaçon (CONPIAC) a dressé le bilan de ses activités 2013 et a examiné son plan d'actions pour l'année 2014, lors de sa réunion plénière tenue à Rabat le Vendredi 28 février 2014.